



MATH.en.JEANS 2020

publié le 25/05/2021 - mis à jour le 27/05/2021

Descriptif :

Congrès international sur YouTube

Malgré l'annulation du congrès à l'université de Bordeaux qui était prévu en Avril 2020, les 5 élèves participants du lycée ont participé à un congrès en ligne le Mercredi 24 Juin 2020.

Ils faisaient partie des rares groupes dans les établissements français à ne pas avoir abandonné, et ils ont fait leur présentation parmi des groupes d'élèves d'établissements de toute la France, voire d'ailleurs.

Les prestations d'Adèle, Anna, Nathan, Sébastien et Titouan sont visionnables sur les liens :

<https://www.youtube.com/watch?v=DOdWHw5Bvdl>

et

<https://www.youtube.com/watch?v=N8BDXJABe4E>

Leurs articles sont consultables sur les liens :

<https://www.mathenjeans.fr/content/article-graphes-numerotes-lycee-paul-guerin-niort>

et

<https://www.mathenjeans.fr/content/article-nombre-de-chemins-new-york-lycee-paul-guerin-niort>

La Nouvelle République avait d'ailleurs écrit un article sur ces exposés :

<https://www.lanouvellerepublique.fr/niort/pour-le-plaisir-des-maths>

Félicitations à eux !